

EFEMÉRIDES 2025

[2025: Día Mundial sin ascensores](#)

[2025: Día Internacional del Perro Guía](#)

[2025: Día Internacional de Concienciación sobre el Ruido](#)

[2025: Día Internacional del Jazz](#)

GOBERNADORES POR UNA "MIRADA FEDERAL" PARA EL FUTURO DE LA HIDROVÍA PARANÁ-PARAGUAY

En el Centro de Convenciones Gala, ubicado por Ruta Nacional N°11, Leandro Zdero, gobernador de Chaco, ofició de anfitrión para recibir a los gobernadores de la Región Litoral en el tercer encuentro de mandatarios, luego de las reuniones realizadas en Corrientes y Santa Fe. Durante la apertura del encuentro, Gustavo Valdés, como gobernador de Corrientes y presidente pro t mpore saliente, dirigi  sus palabras a sus pares y a los invitados especiales del evento. Adem s, en la oportunidad, participaron en esta reuni n los gobernadores de Santa Fe, Maximiliano Pullaro; Rogelio Frigerio, de Entre R os, adem s del vicegobernador Misiones, Lucas Romero; con ausencia del gobernador de Formosa. Acompa aron la apertura ministros del Poder Ejecutivo de las provincias, as  como diputados provinciales y nacionales, intendentes, jueces, fiscales, cuerpo consular acreditado, titulares y representantes de fuerzas armadas y de seguridad, rectores, decanos, empresarios e invitados especiales de pa ses vecinos como Brasil y Paraguay. Cabe remarcar que, en este tercer encuentro, los gobernadores se propusieron abordar temas de relevancia en com n, como la energ a y la hidrovia, obras viales y ambientales, as  como la preservaci n de recursos naturales.

<https://www.nortecorrientes.com/197016-gobernadores-por-una-mirada-federal-para-el-futuro-de-la-hidrovia-parana-paraguay>



GOBERNADORES: Por una «mirada federal» para el futuro de la hidrovia

“LA TRANSFERENCIA DE RUTAS NACIONALES A LA PROVINCIA NO SER  POSIBLE”, SOSTUVO EL GOBERNADOR

El gobernador, Osvaldo Jaldo, marc  su postura con respecto a la posible disoluci n de Vialidad Nacional y el potencial traspaso del mantenimiento de las rutas nacionales a las provincias. “La Naci n evidentemente tiene decisiones tomadas y hay una propuesta firme de desarticular reparticiones, en concreto, desarmar a Vialidad Nacional, lo que va a impactar directamente en el mantenimiento de las rutas nacionales”, explic  el primer mandatario. Indic  que el Gobierno Nacional propuso a los gobernadores la transferencia del mantenimiento las rutas nacionales y, en ese contexto, “hay provincias que est n aceptando”. Sin embargo, marc  que “Tucum n no va a aceptar, porque primero tenemos que mantener nuestras rutas provinciales y recuperar las secundarias y terciarias, que son de ripio y hay que hacerles mantenimiento permanentemente”. Remarc  que con recursos provinciales se har  el mantenimiento de las rutas locales y se ayudar  en la reparaci n de las rutas nacionales, aunque no se har  cargo de su totalidad. “Tucum n tiene 600 kil metros de rutas nacionales y la provincia no las puede recibir. En ese sentido, vamos a acompa ar la decisi n que tome la Naci n, pero la transferencia a la provincia no va a ser posible”, cerr .

<https://www.contextotucuman.com/nota/346201/la-transferencia-de-rutas-nacionales-a-la-provincia-no-sera-posible-sostuvo-el-gobernador-.html>



TUCUM N: «La transferencia de rutas nacionales a la provincia no ser  posible»

CAME ESTUVO EN EL ENCUENTRO DE LOS GOBERNADORES DEL LITORAL

En el marco del 3° Encuentro de los Gobernadores del Litoral, participó la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME). La entidad representativa de las pymes llevó a cabo junto al Consejo Federal de Inversiones (CFI) la tercera edición de las rondas de negocios del Litoral, Paraguay y Brasil. "Con esta participación en la reunión de los gobernadores del Litoral, CAME continúa y sostiene su vínculo directo con los mandatarios provinciales y con los bloques regionales estipulados en nuestra Constitución Nacional. Somos la voz de las pymes en el Litoral, en el Norte Grande, en Cuyo, en el Centro y en la Patagonia", dijo el presidente de CAME, Ricardo Diab. El gobernador de Chaco, Leandro Zdero -quien asumió la presidencia pro tempore del bloque regional- destacó que "esta asamblea no es otra cosa que practicar el federalismo. Hoy desde Chaco le decimos a toda la República Argentina que estamos dispuestos a defender nuestros intereses para hacer del Litoral una región próspera, con crecimiento y desarrollo para todos".

<https://www.analisisdigital.com.ar/economia/2025/04/30/came-estuvo-en-el-encuentro-de-los-gobernadores-del-litoral>



CAME: Estuvo presente en el encuentro de los Gobernadores del Litoral

JALDO DEFENDIÓ SU GESTIÓN: "SANEAMOS LAS FINANZAS Y PRIORIZAMOS LOS SERVICIOS ESENCIALES"

El gobernador Osvaldo Jaldo respondió este miércoles al vices jefe de Gabinete del Interior, Lisandro Catalán, quien había asegurado que en un año y medio de gestión hizo más que los últimos tres gobernadores peronistas en Tucumán. "Lo respeto, pero bajo ningún punto de vista comparto esa afirmación", expresó el jefe del PE tucumano. "En Tucumán, Lisandro Catalán es un amigo. Es un funcionario que me recibe muy bien cada vez que voy, por instrucciones del Jefe de Gabinete, Guillermo Francos. Tenemos una buena relación institucional", explicó. Sin embargo, señaló que sus dichos "son una exageración, por no decir que están fuera de lugar". Jaldo reivindicó los logros de su gestión al frente del Ejecutivo provincial y aseguró que se inició una transformación profunda en Tucumán. "Hemos saneado nuestras finanzas. Tucumán está entre las provincias con mejor superávit fiscal. Cuando arrancamos, había descubierto y endeudamiento. Hoy priorizamos obras públicas, viviendas y servicios esenciales", subrayó. En esa línea, destacó la recuperación del programa Procrear II, que había quedado paralizado a nivel nacional: "Fuimos la primera provincia en pedir que se nos transfiera la ejecución. Son 1.600 viviendas y 1.400 lotes con infraestructura".

<https://www.comunicaciontucuman.gob.ar/noticia/gobernacion/234274/jaldo-defendio-gestion-priorizamos-servicios-esenciales>



TUCUMÁN: «Saneamos las finanzas y priorizamos los servicios esenciales»

PROVINCIAS PETROLERAS ANALIZAN REDUCIR REGALÍAS POR LA CAÍDA DE PRECIOS INTERNACIONALES DEL CRUDO

Las provincias petroleras analizan reducir la alícuota de regalías por la caída de los precios internacionales del petróleo. Así se lo confirmaron a *Ámbito* fuentes de dos administraciones provinciales y dos representantes del sector privado. De esta manera, buscan atenuar el impacto del nuevo escenario internacional sobre la producción y el empleo. Al mismo tiempo, reclaman al Gobierno nacional que baje los derechos de exportación. Chubut redujo sus regalías 3 puntos porcentuales por decreto para dos inversiones específicas. La llegada de Donald Trump a la Casa Blanca trajo profundos cambios en la economía global.

<https://www.ambito.com/economia/provincias-petroleras-analizan-reducir-regalias-la-caida-precios-internacionales-del-crudo-n6140099>



PROVINCIAS: Petroleras analizan reducir regalías por caída de precios